



IMPORTANT IMPORTANT IMPORTANT

CONSETEMENT POUR LES IMAGES DE CADETS

Les images des Cadets et des Rangers juniors canadiens (Gp CJRC), ainsi que les images des cadets, sont protégées et gérées conformément à la *Loi sur la protection des renseignements personnels*. Les images des cadets peuvent être utilisées sur des plateformes publiques par le personnel du Gp CJRC seulement si le parent ou le tuteur du cadet a fourni un consentement approprié et éclairé, qui doit être enregistré dans Fortress. Le personnel du Gp CJRC a la responsabilité de conseiller aux membres de la ligue de s'assurer que toutes les images de cadets publiées sur des plateformes publiques par des intervenants qui ne sont pas fournis par le Gp CJRC respectent également les exigences de la *Loi sur la protection des renseignements personnels* et, par conséquent, ont reçu le consentement des parents ou des tuteurs.



CONSENT FOR IMAGES OF CADETS

Cadets and Junior Canadian Rangers (CJCR Gp) imagery, and the images of cadets, are protected and managed in accordance with the Privacy Act. Images of cadets may be use on public platforms by CJCR Gp personnel only if the cadets' parent/guardian has provided appropriate and informed consent, which must be recorded in Fortress. CJCR Gp personnel have a responsibility to advise league members to ensure any images of cadets published to public platforms by stakeholders that are not provided by CJCR Gp also meet with the requirements of the Privacy Act and hence, have been granted parental/guardian consent.